



20.12.2025

Fröhliche Feste,

ihr habt hier überall so schöne Fotos hängen. Bist du das auf den meisten Bildern?

Ich habe auch mal ein paar Bilder aufgehängt, am Rentierstall ein schwarz-weiß Foto und eine Zeichnung von mir als ganz kleinem Wicht, mit meinem Lieblingsrentier, das damals meinem Onkel gehörte.

In meiner Lesecke sind zwei schöne Landschaftsbilder von meiner Heimat. Etwas vermisste ich das schöne Weiß hier ja schon.

Und in meinem Vorgarten habe ich dann noch mehr Bilder aus meiner Jugend. Einmal auf einem galoppierenden Rentier, das war vielleicht spannend, eins als ganz kleines Wichtelbaby auf dem Arm von meiner Mama. Das letzte Bild zeigt mich mit anderen Miniwichteln mit meinem Onkel.

Ich hoffe mit so vielen Bildern vermisste ich meine Heimat nun etwas weniger.

Hast du jetzt schon Weihnachtsferien?

Zauberhafte Grüße,

dein Tomi

